
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

Ata 07/2023 – Reunião Ordinária 11/07/2023

Aos onze dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às 14 horas de forma remota pela

plataforma  Google  Meets  se  reuniram  a  conselheira  titular  Sra.  Priscilla  Boch  Bol,

representante da sociedade civil  dos Trabalhadores do Sistema Único de Assistência Social

(SUAS) e presidente; a conselheira titular Sra. Madalena Paulino, representando a Secretaria

Municipal  de  Desenvolvimento  Social  (SMDS);  a  conselheira  titular  Sra.  Marilei  Goulart,

representante da sociedade civil da entidade Casa Lar Abrigo Meu Refugio, o conselheiro titular

Sr  Leandro  Pedroso  da  Silva,  representante  governamental  da  Secretaria  Municipal  de

Planejamento Urbano e Habitação (SMPUH); a conselheira suplente Sra. Jaqueline Duarte da

Rosa  dos  Santos, representando  a  Secretaria  Municipal  de  Esporte  e  Lazer  (SMEL);  a

conselheira suplente Sra. Teresinha Clair Michel Rachel, representando Associação Casa de

Passagem de Sapucaia do Sul (ACAPASS); a conselheira titular Sra. Sonia Maria Nunes da

Silva,  representando a Secretaria Municipal  da Saúde (SMS);   A conselheira Suplente Sra.

Marli  Rubaski  da  Rosa,  representando  a  Secretaria  Municipal  de  Trabalho,  Cidadania  e

Economia  Solidária  (SMTCES);  o  Conselheiro  Titular  Sr.  José  Leandro  Manso  Tavares,

representante da Secretaria Municipal Geral de Governo (SMGG); a Conselheira Titular Sra.

Lauren da Silva Pettenon, representando a Associação Sulina de Crédito e Assistência Rural

(ASCAR);  a secretária executiva deste conselho, Carina Azevedo da Silva; como convidados

estiveram presentes como convidados  Sr. Ianny Moraes de Souza e Sra.  Juliana Veber do

Nascimento.  A  reunião  ordinária  teve  como  pautas:  1)  Prestação  de  Contas  FEAS,  2)

Aprovação  Manutenção  de  Inscrição  das  Entidades,  3)Retorno  Conferência  Municipal,

4)Assuntos gerais sem caráter deliberativo. A presidente inicia a reunião dando boas-vindas e

agradecendo a presença de todos, verifica o quórum informando que em razão da pauta exigir

quórum qualificado e não ter conselheiros presentes em numero suficiente fará nova chamada

às 14h15min.   Após segunda chamada a presidente informa que a reunião possui quórum

qualificado e solicita a aprovação dos presentes para a ordem do dia. Com a aprovação das

pautas, Madalena inicia a Prestação de Contas do FEAS, em que menciona os valores da

Proteção Social de Média e Alta Complexidade: R$179.090,42, dos Benefícios Eventuais: R$

46.981,32 e da Proteção Social Básica 2021 Valor R$ 21.654,16 e 2022 valor: R$ 11.789,62.

Passou esclarecimentos sobre a utilização dos recursos e no que eles poderiam ser utilizados.

Os  conselheiros  questionam no  que  será  utilizado  os  recursos.  Madalena  informa  que  os

recursos serão utilizados no que consta no Plano de Trabalho e que na próxima prestação de

contas  será  detalhado  no  que  cada  recurso  foi  utilizado,  para  análise  dos  conselheiros.

Posterior aos esclarecimentos a Presidente pergunta se há outras dúvidas, como não houve

pronunciamento  leva  para  aprovação  a  pauta.  Sendo  a  mesma  aprovada  por  todos  por

unanimidade. Na sequência a presidente apresenta o relatório da Comissão de Registro  e

funcionamento  das  entidades  Socioassistenciais,  em  que  validava  pelos  conselheiros  da

Comissão os comprovantes de Manutenção de Inscrição da EMATER, da APAE e da Casa Lar

Abrigo Meu Refúgio pela Comissão de Fiscalização o que foi aprovado pelos (as) Conselheiros

(as) presentes. A presidente agradece os conselheiros que puderam estar presentes na 10ª

Conferência Municipal de Assistência Social, ressaltando que foi sucesso de público, mesmo

sabendo  que  sempre  temos  algo  a  melhorar,  mas  avalia  como  positivo  o  evento.  Marilei

concorda com a presidente, mas relata que deveria ser pensado em uma forma de evitar o

esvaziamento  que  ocorreu  no  final  do  evento,  que  houve  uma  pequena  aglomeração  na
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inscrição dos participantes da Conferência e que é necessário que ações sejam feitas para que

demandas não se repitam como ela notou nesta Conferência. Madalena menciona que em um

evento  com 276  participantes  fica  difícil  manter  tudo  como planejado  e  que  avalia  que  a

Conferência foi muito positiva e producente pelo resultado no quantitativo e na participação do

público corrobora que todas as macro ações lanches ( bolo de chocolate, sanduiche e suco)

estava acondicionado, mantendo a qualidade e que as parcerias com a SMED e com o Instituto

Ruben Dário (brinquedos para as crianças, recreacionista e tradutora de libras) foi algo pioneiro

no Município, bem como, transporte para deslocamento dos trabalhadores e usuários para ir e

voltar da Conferência e por último refere que os materiais gráficos produzidos pela Conferência

foi distribuído a todos. Na continuidade outros conselheiros se manifestaram parabenizando a

organização e o resultado da Conferência. A presidente informa que o relatório da Conferência

esta sendo revisado para ser enviado ao Conselho Estadual de Assistência Social e para os

conselheiros  do  COMAS.  Por  fim,  a  presidente  encerra  a  reunião  agradecendo  o

comprometimento dos conselheiros presentes.  E nada mais havendo a constar,  eu Carina

Azevedo da Silva, secretaria executiva do COMAS, lavrei a presente ata.   
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